

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian mengenai Pengaruh Produktivitas Dan Hasil Pertanian Cabai Terhadap Pendapatan Petani Cabai Dalam Perspektif Ekonomi Islam (Studi Di Desa Paya Besar Kabupaten Hulu Sungai Tengah) diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial (Uji t) variabel produktivitas (X_1) berpengaruh signifikan terhadap pendapatan (Y) Berarti H_a diterima dan H_0 ditolak. Begitupun dengan hasil pengujian variabel hasil produksi pertanian (X_2) berpengaruh signifikan terhadap pendapatan (Y) Berarti H_a diterima dan H_0 ditolak.

Hasil produktivitas dipengaruhi oleh jumlah produksi yang dihasilkan dan luas lahan yang digunakan. Semakin tinggi jumlah produksi maka semakin tinggi juga produktivitas yang dihasilkan. Jadi semakin tinggi produktivitas pertanian maka pendapatan yang diperoleh masyarakat di Desa Paya Besar akan semakin banyak.

Dalam perspektif Islam, Allah memerintahkan umatnya agar selalu berusaha memperbaiki hidupnya dengan cara berusaha dan lebih produktif dalam segala hal, dalam jalan kebenaran serta berbuat baik kepada sesama.

2. Berdasarkan hasil pengujian secara simultan (Uji F) diperoleh hasil pada variabel bebas yaitu Produktivitas (X_1) dan Hasil Produksi Pertanian (X_2) berpengaruh signifikan terhadap variabel Pendapatan (Y). Dalam ekonomi Islam faktor yang berperan penting dalam meningkatkan pendapatan merupakan hal yang harus diperhatikan dengan baik sebab faktor tersebut yang sangat dibutuhkan dalam menciptakan suatu hasil yang diinginkan.

Sehingga Islam sangat menganjurkan bagi setiap orang untuk bekerja dan memproduksi secara produktif agar mampu memenuhi kebutuhan hidupnya dan keluarganya.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan dari kesimpulan yang diperoleh, maka dari penelitian ini penulis menyarankan beberapa hal sebagai berikut:

1. Perlunya diadakan penyuluhan serta pelatihan mengenai penggunaan teknologi yang tepat dan efisien baik dari segi kualitas maupun kuantitas, untuk dapat meningkatkan pendapatan petani dalam hal peningkatan produktivitas dan juga hasil produksi pertanian sehingga pendapatan yang diperoleh mampu mengalami peningkatan dengan memaksimalkan lahan pertanian yang ada.
2. Bagi para pelaku usaha diharapkan dapat memberikan bantuan dalam bentuk tambahan modal, karna hal tersebut sangat berperan

penting dalam peningkatan pendapatan petani. Petani harus tetap menjaga dan mengolah lahan, karena lahan merupakan salah satu unsur paling dominan yang berpengaruh terhadap tingkat pendapatan petani.

3. Perlu diadakannya pelatihan dan pendampingan untuk meningkatkan peran serta industri kreatif, dari segi pengolahan bahan mentah menjadi bahan jadi yang siap dimanfaatkan, dengan menghasilkan produk hasil olahan cabai tersebut dapat berguna bagi warga petani khususnya dalam hal peningkatan pendapatan.
4. Perlu diadakan penelitian selanjutnya untuk menyempurnakan penelitian ini dengan menambah jumlah sampel data yang akan diteliti dan juga memperpanjang waktu periode penelitian agar hasil yang diperoleh akurat dan bervariasi.